

Betreuung Werdenbergschule Trochtelfingen

Betreuung einmal ganz anders.....

Immer wieder machen wir uns als Team der Betreuung Gedanken, wie wir unsere Schüler motivieren können, in der Jugendarbeit mitzuwirken. Deshalb gehen wir gerne in Vereine unserer Stadt Trochtelfingen. Am Mittwoch vergangener Woche nahmen wir gerne die Einladung des Bereitschaftsleiters Herrn Rebstock an, um den Krankenwagen vom Roten Kreuz ausgiebig kennenzulernen. Herr Rebstock nahm sich viel Zeit, um uns alles Wichtige zu erklären. An diesem Tag waren sieben Mädchen aus der Betreuung dabei und es gab nicht nur was zu lernen, sondern nebenbei noch etwas zu lachen. Wir möchten uns bei Herr Rebstock für diesen gemeinsamen Nachmittag bedanken.

